



SE CURSARON INFRACCIONES.

Fiscalizan presencia de camiones para polémico proyecto minero en Colliguay

● Personal municipal de Quilpué y Carabineros fiscalizaron en el acceso a Colliguay a un grupo de camiones que se dirigían a los terrenos de un proyecto minero existente en el sector, que ha generado el rechazo de los vecinos. El proyecto de tratamiento de minerales auríferos es considerado una grave amenaza al ecosistema de esta localidad rural. La alcaldesa Carolina Corti informó de la presencia de los vehículos de alto tonelaje y “el riesgo para los residentes en el sector, ya que no cumplen con las condiciones para transitar por estos lugares”. Se cursaron infracciones. 